

Marc Laflèche

Prix de la Francophonie - volet Engagement



Natif de Saint-Albert, Marc Laflèche est un pionnier dans le domaine de l'agriculture depuis plus de 30 ans.

Toujours engagé pour le bien de sa communauté, Marc offre ses qualités de leader visionnaire. Sa feuille de route indique une implication dans la collectivité francophone en siégeant sur le conseil d'administration de la coopérative agricole de Saint-Albert, en tant que président de l'Union des cultivateurs franco-ontariens (UCFO), en tant que conseiller municipal pour La Nation et membre du comité organisateur du Monument de la Francophonie

de Saint-Albert.

C'est en signe de reconnaissance de son engagement dans la francophonie au niveau communautaire que l'ACFO Prescott et Russell remet le Prix de la Francophonie - catégorie Engagement à Marc Laflèche.